

Aktuelle Informationen zur Schulschließung

Liebe Eltern,

die Ministerpräsidentin Malu Dreyer und die Ministerinnen für Gesundheit und Bildung haben in einer Pressekonferenz die Schulschließungen ab Montag verkündet. In diesem Zusammenhang sollen an den Schulen Notgruppen eingerichtet werden.

Ich möchte Sie bitten, am Montag grundsätzlich keine Kinder in die Schule zu schicken, damit das Kollegium sich auf die nächsten Wochen vorbereiten kann. Ab Dienstag werden wir Notgruppen bilden. Dazu bitte ich aber zu beachten, dass nur Kinder von Eltern beschult werden sollen, die in Krankenhäusern, Pflegeeinrichtungen, bei der Polizei, Apotheken oder in Lebensmittelbereichen arbeiten.

Eltern, die die Möglichkeit haben, ihr Kind zu Hause zu betreuen, bitten wir, ihre Kinder nicht zu schicken, sonst macht eine Schulschließung zur Eindämmung des Corona- Virus keinen Sinn.

Sie haben alle von der großen Gefährdungslage gehört. Nur durch die Einschränkung der sozialen Kontakte kann die schnelle Verbreitung des Virus verlangsamt werden.

Wir Lehrer werden in den Schulen Kinder betreuen und unterrichten.

Alle Kinder haben aber heute bereits Material erhalten, mit dem sie die nächsten zwei Wochen arbeiten von zu Hause aus arbeiten können.

Sollten Ihre Kinder dieses Material noch nicht besitzen, bitte ich Sie darum, dieses am Montag zwischen 8.00 Uhr und 10.00 Uhr abzuholen.

Ich möchte Sie noch einmal eindringlich um Ihre Mithilfe bitten, damit wir diese schwierige Situation für alle Beteiligten so gut wie möglich bewältigen können.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen eine gute und stabile Gesundheit.

Yasmin Röhr
Schulleiterin